

beim Wickel, hinten sind auch per aus Plastik, ein Holzroller Foto: MOZ/Gerd Markert

Rad-Demo für Radweg

Hohenstein (MOZ) Mit einer Demonstration per Rad wollen Bürger aus Hohenstein und anderen Orten am Sonnabend ihrer Forderung nach Bau eines Radwegs nach Strausberg an der stark befahrenen Landesstraße 34 Nachdruck verleihen. Gestartet werden soll um 10 Uhr am Sportplatz Hohenstein. Von dort aus geht es in die Strausberger Altstadt und zurück. Bereits seit mehr als zehn Jahren wird der Radweg gefordert, insbesondere um die Sicherheit für Kinder auf dem Schulweg zu verbessern.

Frage des Tages

Wie kommt das Tennis-Turnier nach Saarow?

SEBASTIAN HERZBERG

Organisator der Saarow Ladies Open



Ein Weltranglisten-Tennisturnier für Damen wird ab Sonntag auf der Anlage des A-Rosa-Resorts in Bad Saarow ausgetragen. Uwe Wuttke sprach darüber mit Organisator Sebastian Herzberg.

Wie kommt ein Weltranglisten-Turnier im Damentennis nach Bad Saarow?

Das hängt mit den hervorragenden Bedingungen im A-Rosa-Resort zusammen. Die Anlage hat alles, was wir für ein solches Turnier benötigen. Es gibt Freiluftplätze und einen kleinen Center-Court. Falls schlechtes Wetter kommt, sind Hallenplätze da, und das Hotel für die Spielerinnen ist gleich nebenan.

Wann beginnt das Turnier?

Wir starten am Sonnabend, um 18.30 Uhr, im Hotel mit der öffentlichen Auslosung der Qualifikation, die bis zum Montag ausgespielt wird. Das Hauptfeld mit 32 Spielerinnen im Einzel und 16 Doppeln startet am Dienstag.

Wer geht an den Start?

Insgesamt werden Talente zwischen 17 und 22 Jahren aus vier Kontinenten an den Start gehen.

Was erwartet die Zuschauer

Eine ganze Menge. Am Sonntag ab 10 Uhr veranstalten wir zum Beispiel einen Family-Day. Dabei kann man nicht nur Tennis schauen, sondern bei einem Schnuppertraining selbst das Racket schwingen. Am Dienstag ab 12 Uhr bieten wir das beim Kids-Day noch einmal an.